

Административные акты и административные процедуры: соотношение и взаимодействие

Давыдов Константин Владимирович,

доцент кафедры административного, финансового и корпоративного права

Новосибирского государственного университета экономики и управления «НИИХ»,

кандидат юридических наук

630099, г. Новосибирск, ул. Каменская, д. 56

В статье анализируются основные аспекты взаимного влияния таких ключевых институтов административного права, как административные акты и административные процедуры. Формулируются общие предложения по регулированию в законодательстве об административных процедурах феномена административных актов. Делаются выводы о необходимости определения границ понятия административного акта с учетом судебной практики.

Ключевые слова: административная процедура, закон об административных процедурах, административный акт.

Administrative Acts and Administrative Procedures: Correlation and Interrelation

Davydov Konstantin V.

Associate Professor of the Department of Administrative, Financial and Corporate Law

of the Novosibirsk State University of Economics and Management (NSUEM)

PhD (Law)

The article analyzes the main aspects of the mutual influence of such key institutions of administrative law as administrative acts and administrative procedures. The general proposals on regulation in the legislation on administrative procedures of the phenomenon of administrative acts are formulated. Conclusions are drawn about the need to determine the boundaries of the concept of an administrative act taking into account judicial practice.

Keywords: administrative procedure, administrative procedure law, administrative act.